



alcaldiadebani y 3 personas más



Hoy nuestros facilitadores del Presupuesto Participativo recibieron una importante capacitación, dirigida por la vicealcaldesa y encargada de este departamento, Adriana Soto y la subdirectora Yanadi Leyba. Esta formación se llevó a cabo como parte de la preparación para las asambleas comunitarias, que comenzarán a realizarse a partir del lunes 14 de este mes.

Durante el encuentro, los asistentes pudieron reforzar sus conocimientos y adquirir nuevas herramientas para asegurar el éxito de estas asambleas, que son espacios fundamentales para la participación ciudadana y la toma de decisiones colectivas.

Editado · 4 sem



tejedayendi 🍌🍌🍌🍌🍌🍌

4 sem Responder



daihanasoto1682 🙏🙏

4 sem Responder



cecilia_matos_la_abogada 🙏

4 sem Responder



rafaeldiaz721 Siempre cumpliendo con los compromisos

4 sem Responder



138 Me gusta

3 de julio



Agrega un comentario...

Publicar



problemáticas



alcaldiadebani y 3 personas más

Audio original



Nuestra jornada de bacheo llegó hoy a Río Arriba, reafirmando nuestro compromiso con el mejoramiento vial de nuestras localidades.

4 sem



Excelente mi alcalde

4 sem 1 Me gusta Responder



excelente 🤔🤔🤔🤔

4 sem 1 Me gusta Responder



❤️👍👍👍👍

4 sem 1 Me gusta Responder



Siempre al frente con una nueva visión vamos por más

4 sem 1 Me gusta Responder



👍👍

4 sem 1 Me gusta Responder



👍

4 sem Responder



👍👍👍👍

4 sem 1 Me gusta Responder



👍

4 sem 1 Me gusta Responder



246 Me gusta

3 de julio



Agrega un comentario...

Publicar



alcaldiadebani y 3 personas más



La Alcaldía Pedánea, bajo la dirección de Dilcia Pimentel "Blanquita", realizó hoy junto a la Policía Municipal, un operativo en los alrededores del sector Villa Boston, logrando capturar varios animales que deambulaban en zonas no autorizadas.

Recordamos a los dueños la importancia de mantener a sus animales amarrados y en espacios seguros. Su presencia en las calles no solo representa un peligro para ellos, sino que también puede causar accidentes y poner en riesgo la vida de conductores y peatones.

Editado · 4 sem



Blanquita trabajando

4 sem 4 Me gusta Responder



tejedayendi 🍌🍌🍌🍌🍌🍌🍌🍌

4 sem Responder



altagraciadelcarmenpimentel 🍌🍌🍌

4 sem Responder



Lo que tienen que hacer es una carnicería, darle un tiempo prudente a los dueños para recoger y multarlos y si no cumplen con los requisitos, proceder con desvivir los animales y repartir la carne entre las comunidades y sectores del pueblo

4 sem Responder



Now do motoconchos!

4 sem Responder Ver traducción



338 Me gusta

4 de julio



Agrega un comentario...

Publicar



alcaldiadebani y 3 personas más



Continuamos fortaleciendo la infraestructura urbana de nuestra ciudad. En esta etapa, ejecutamos trabajos de acondicionamiento de aceras en las calles Mella y Beller, así como la construcción de un badén en la calle Gastón F. Deligne, en el sector Los Cayuquitos. Estas acciones forman parte de nuestro compromiso con el desarrollo y la seguridad vial de nuestras localidades.

4 sem



ambarfoto_ 🍌🍌

4 sem Responder



Seguimos trabajando para eso nos eligieron y vamos por más

4 sem Responder



126 Me gusta

4 de julio



Agrega un comentario...

Publicar



santoalcalderd y 3 personas más



Hoy participamos en el encuentro "Gobierno en las Provincias", en esta ocasión junto al Ministerio de Medio Ambiente. Agradecemos al ministro Paíno Henríquez (@painohenriquez), por la invitación a este importante espacio de diálogo para dar respuestas a las inquietudes y necesidades de nuestros municipes en materia medioambiental, y avanzar en la búsqueda de soluciones para el bienestar de nuestra provincia.

Editado · 4 sem



Seguimos buscando soluciones para la provincia y vamos por más ss



4 sem Responder



117 Me gusta

5 de julio



Agrega un comentario...

Publicar



alcaldiadebani y 3 personas más



alcaldiadebani Una calle en buen estado no solo mejora el tránsito, también devuelve la tranquilidad a los transeúntes y a quienes residen en el lugar. En esta ocasión, realizamos trabajos de bacheo en la localidad de Peravia, pensando en la seguridad y el bienestar de todos.

4 sem



edmejiaa Seguimos sin descanso 🍌🍌



4 sem 1 Me gusta Responder



rafaeldiaz721 Por esos detalles es una nueva visión y vamos por más ss



4 sem 1 Me gusta Responder



josedanilo_h Excelente 🍌



4 sem Responder



amendezpantaleon Organiza y regulariza el tránsito. Reduce el polvo, embellece el entorno y refuerza la autoestima de los residentes de la zona! 🍌🍌🍌DODO❤️DODO



4 sem 1 Me gusta Responder



3521victoria Falta un pedazo grande alcalde continúe con la obra en esa misma a última foto eso fue solo un maquillaje falta el callejón completo 🙏



3 sem Responder



el_baez2 Falta los melones calle 7/8 y ellos mismo saben.



4 sem Responder



tuffanovena071 Es un momento importante...



190 Me gusta

7 de julio



Agrega un comentario...

Publicar



alcaldiadebani y 3 personas más



La Alcaldía Pedánea, bajo la dirección de Dilcia Pimentel "Blanquita", realizó junto a la Policía Municipal y a Protección Animal, un operativo en los alrededores de Escondido y en el sector 30 de mayo, logrando capturar varios animales que deambulaban en zonas no autorizadas.

Recordamos a los dueños la importancia de mantener a sus animales amarrados y en espacios seguros. Su presencia en las calles no solo representa un peligro para ellos, sino que también puede causar accidentes y poner en riesgo la vida de conductores y peatones.

Editado · 4 sem



isael_pimentel_01 🍌

4 sem Responder



ambarsoto_ 🍌🍌

4 sem Responder



nekel_sto @qsx.zamil @cris__carrasco nos encantaron la montura 🤔

4 sem Responder



vinisway3 Bien 🍌!!

4 sem Responder Ver traducción



215 Me gusta

8 de julio



Agrega un comentario...

Publicar





alcaldiadebani y 3 personas más



Audio original



alcaldiadebani Con la presencia de autoridades municipales, del Ministerio de Interior y Policía (@mininteriorrd), y líderes comunitarios, fue instalada la Mesa de Seguridad, Ciudadanía y Género en Baní, encabezada por la ministra Faride Raful (@farideraful) y el alcalde Santo Ramírez (@santoalcalderd).

Esta iniciativa busca unir esfuerzos entre el Estado y la sociedad civil para enfrentar los problemas de seguridad ciudadana y prevenir el delito.

Editado · 4 sem

Ver comentarios ocultos



255 Me gusta

9 de julio



Agrega un comentario...

Publicar



alcaldiadebani y 3 personas más



alcaldiadebani Seguimos avanzando con el desarrollo de importantes obras en distintos sectores de nuestro municipio, con el objetivo de mejorar la calidad de vida de los municipes y la viabilidad urbana.

- 📍 Los Pescadores – Construcción de aceras
- 📍 Jardines del Sur – Construcción de aceras
- 📍 El Fundo – Construcción de contenes
- 📍 Pueblo Nuevo – Construcción de filtrantes

Editado · 3 sem



samuelalejandromck 🙌🙌🍌🍌



3 sem 1 Me gusta Responder



meylania_ 🍌



3 sem Responder



adrianasotomejia Más seguridad vial para nuestros transeúntes



3 sem 1 Me gusta Responder



mejiabienvenido 🙌



3 sem 1 Me gusta Responder



114 Me gusta

10 de julio



Agrega un comentario...

Publicar



Me



alcaldiadebani y 3 personas más

Audio original



alcaldiadebani Seguimos avanzando con las jornadas de bacheo. En esta ocasión, los trabajos se realizaron en el sector Villa Majega. Estas intervenciones se llevan a cabo en calles asfaltadas que presentan un deterioro considerable, con el objetivo de mejorar la vialidad y contribuir a una mejor calidad de vida para todos los residentes del lugar.

5 sem



kirsy365 De qué está trabajando está trabajando bravo alcalde



5 sem Responder



cabrerajulian171 El mejor alcalde del sur !!

5 sem Responder



nadiamedrano 🙌👏

5 sem Responder



edmejiaa 🙌👏👏

5 sem Responder



cabre_I Santo está por qué darce 🙌👏👏👏

5 sem Responder



estaring_aguasviva Mil gracias alcalde por ayudar nuestro barrio

5 sem Responder



rafaeldiaz721 Trabajando en todos lados con una nueva visión y vamos por más



215 Me gusta

1 de julio



Agrega un comentario...

Publicar